
 

 

 

Interpellation au Collège 
 

 
Objet : Entretien des ronds-points 

 

L’année dernière j’avais interpelé le Collège sur l’état peu reluisant des ronds-points 
communaux. A cette occasion, le Collège m’avait entre autre répondu au sujet du rond-
point Rombaux : « Le rond-point Rombaux, aménagé en 2014, est géré via un 
entretien extensif. Sa composition florale est d’une grande diversité, et de plantes 
mellifères très favorables à la biodiversité ». Force est de constater que si cette 
description ne correspondait déjà plus à la réalité l’année dernière, cette année la 
végétation est dans un état moribond qui fait peine à voir et qui n’offre plus grand-
chose à la biodiversité.  
 
Autre exemple, le rond-point faisant la jonction entre le boulevard Pince de Liège et la 
rue Démosthène, se trouve dans un état de dégradation préoccupant. Outre une 
végétation négligée, la structure même est largement dégradée laissant le talus à nu. 
 
Enfin, celui de la place de la Beauté laisse voir une végétation mitée et clairsemée 
ainsi que des fontaines en panne. 
 
Le Collège peut-il me dire s’il est envisagé de restaurer et d’entretenir de façon 
régulière ces espaces publics ? 
 

 

Je vous remercie de vos éclaircissements. 

 

 

 
Gaëtan VAN GOIDSENHOVEN 

Conseiller communal et de Police  


